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学校評価アンケート集計結果報告（お知らせ） 

 

早春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活

動にご支援・ご協力をいただき、感謝しております。 

さて、毎年実施しております「学校評価」について、「児童アンケート」「保護者アンケート」「教職員アンケート」の結果を

下記のようにまとめました。いただきましたご意見等につきましては、今後の学校教育運営に生かしていくよう努力いたしま

す。ご協力ありがとうございました。 

 

【アンケート実施日】 

 第１回学校評価アンケート  保護者、児童、教職員ともに１０月 

 第２回学校評価アンケート  保護者、児童、教職員ともに２月 

 

【アンケート実施方法】 

 保護者、教職員  マチコミメール配信にて実施（２０問、５択、自由記述） 

    児童   紙ベースでのアンケート用紙にて実施（１２問、４択） 

【アンケート回答率】 

 保護者 回答率８８．２％  児童 回答率９４．２％  教職員 回答率１００％ 

 

【アンケート結果】 
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Q1. 学校はどのような教育を目指しているのか

保護者に説明している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

本校の教育目標「自ら判

断し行動できる心豊かな健康

な子の育成」について保護者

の方へ充分な周知ができて

おりませんでした。学校便りや

保護者会等で更に具体的に

お伝えできるように努めてま

いります。 
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Q2.学校はわかりやすい授業を行うことに努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q3.子どもは家庭学習の習慣が身についている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q4.予習型の学習が浸透している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

教員はわかりやすい授業を

するため教材研究を常に行っ

ております。児童も９０％以上

が肯定的な結果となりまし

た。今後も児童にとってわかり

やすい授業をするため、日々

の研究研修に努めてまいりま

す。 

保護者の方の１回目と２回

目の結果にやや向上が見ら

れますが低い結果となりまし

た。来年度は通常の宿題はも

ちろん、タブレットでの家庭学

習が充実するよう取り組んで

まいります。 

予習型の学習は１回目も２

回目もかなり低い結果となり

ました。学校でも再度議論し、

具体的な学習方法の提示を

行ってまいります。また、タブレ

ットを活用した学習方法も検

討してまいります。 
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Q5.子どもは楽しく学校に通っている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q6.子どもは友だちと仲良く生活している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

0%

20%

40%

60%

80%

100%

第１回 第２回 第１回 第２回 第１回 第２回

保護者 教職員 児童

Q7.学校は人権教育の指導に努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

９０％以上の児童が楽しく

学校に通うことができていま

す。その反面、楽しく学校に来

られていない児童も１０％ほど

みられます。学校が楽しいと

感じられるよう、個に応じた支

援、配慮を引き続き続けてま

いります。 

児童は友だちと仲良く生活

しています。問題が起きても友

だち同士で解決している場面

も多く見られました。 

 放課後も公園などで仲良く

遊んでいる姿も見られました。 

本校では「人権教育＝友だ

ちを大切にする、自分を大切

にする」ことを児童に指導して

います。全体的に良い結果と

なりました。来年度も人権教

育に力を入れてまいります。 
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Q8.学校は挨拶など基本的生活習慣の指導に努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q9.先生は子どものことについて丁寧に相談に乗っている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q10.学校は問題が起こった時、適切に対応している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

児童は気持ちの良い挨拶

をしてくれます。ご家庭でのご

指導もあってのことと思いま

す。学校でも道徳科の授業等

を通して指導しておりますが、

今後も元気な挨拶を続けられ

るよう、指導してまいります。 

教員は一人一人に寄り添

って話を聞くよう努めていま

す。また、学校で何かあればそ

の日のうちに連絡を入れるこ

とを原則としています。来年度

も教育相談日の充実を図り、

引き続き相談しやすい環境作

りに努めてまいります。 

校内の問題に対しては早

期発見、早期対応につとめて

きました。特に、早期対応が保

護者の方への信頼感につな

がると考えます。今後も問題

があれば大きい小さいにかか

わらず当日中に問題を共有さ

せてください。 
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Q11.学校は、自分の考えをしっかりと持ち、わかり

やすく伝えられる子どもに育てようと努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q12.学校はICT教育の推進に努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q13.学校は登下校を含めた日常の安全確保に努めている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

（新学習指導要領の「思考

力・判断力・表現力等の育

成」に焦点を当てました） 

コロナ禍のため、今年度も

議論する場が減ってしまいま

した。タブレットを活用した話

し合あいの場が数多くできる

よう努めてまいります。 

今年度もコロナ禍により家

庭で学習をする機会が多くあ

る中で、初めてオンライン授業

を行いました。まだまだ改善の

余地はありますが、ICT 研修

等を取り入れ、さらに充実した

教育ができるよう努めてまい

ります。 

学年末は不審者情報が多

く入りご心配をおかけしまし

た。本校では、毎月安全点検

日を設け日々の安全に努めて

います。登下校での安全な歩

き方の指導も引き続き努めて

まいります。 
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Q14.学校の校舎内外の環境はきれいに整備されている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q15.子どもは、学校の給食に満足している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q16.学校は、保護者や地域に必要な情報を

積極的に知らせている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

今年度は体育館の照明、ト

イレの改修工事を行いまし

た。来年度は校舎の雨漏りの

修繕工事が予定されていま

す。古い校舎ですが大事に大

切にしながら使用してまいり

ます。また、市にも要望をして

まいります。 

コロナ感染拡大防止のた

め、グループで食べることが

できません。児童には大変窮

屈だとは思いますが、新生活

様式として引き続き黙食を行

います。来年度も安全で安心

なおいしい給食の提供に努め

てまいります。 

今年度はホームページの

更新を強化しました。なるべく

タイムリーに情報を更新でき

るよう努めました。おかげでた

くさんの閲覧数となり、関心の

高さが覗えました。来年度は

給食もアップできればと考え

ております。 
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Q19.学校はコロナ対策（生活面について）を

適切に行っている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない
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Q17.学校は、保護者と協力・連携して活動している

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

0%

20%

40%

60%

80%

100%

第１回 第２回 第１回 第２回

保護者 教職員

Q18.学校はコロナ対策（学習面について）を

適切に行っている

１ そう思う ２ 大体そう思う

３ あまりそう思わない ４ そう思わない

今年度は水泳学習でボラ

ンティアを募ったり、音楽発表

会、運動発表会、くすのき祭

等、保護者と係わったりする

機会が多くありました。保護

者の方々の協力体制に心か

ら感謝いたします。 

学習面に関しては、グルー

プ活動（対面での話し合い）

の時間を減らしました。各クラ

スの扉には非接触の除菌ス

プレーを設置しました。全職

員が「感染させない」という共

通理解のもと、学習を進めて

います。 

児童が下校した後の消毒

や、健康観察チェック、アクリ

ルパネルの設置等、常に感染

防止に気を配っています。児

童も手洗いや消毒、無言での

給食にも慣れ、自分たちで自

分を守る力が育ってきている

と感じます。 



Q20.自由記述 

   

さまざまなご意見ありがとうございました。ご意見を一つ一つ真摯に受け止め、本校の教育活動に生かしていきたいと

思います。 

特に、本校で目指している「予習型学習の定着」に関しては課題が残りました。引き続き課題解決に向けて一丸となって

取り組んでまいります。また、GIGA タブレット構想の取り組みの充実、コロナ禍での行事等、時代に合った新生活様式を

考慮し、積極的な改善を図るとともに、教育者としてのプロフェッショナル意識をさらに高く持ち、さらなる資質の向上に

日々努めてまいります。 

来年度も本校の教育活動、教育目標に対してたくさんのご意見をいただきたいと思います。１年間御理解と御協力をい

ただき誠にありがとうございました。 


